



**Mancomunidad  
Comarca de la Churrería**

## **AVISO DE PRESIDENCIA**

Estimados vecinos y usuarios del agua domiciliaria que se sirve en vuestro municipio a través de la mancomunidad “Comarca de la Churrería”.

Me dirijo a vosotros para advertir sobre la actual situación de sequía, que ya conocéis, y las consecuencias que pueden derivar de ella en las próximas fechas, no solo por la falta de lluvia, sino también por el problema de la calidad del agua por la contaminación en las captaciones debido a los altos niveles de arsénico y nitratos.

Por ello, desde la Mancomunidad os pedimos hacer uso racional del agua de consumo domiciliario, procurando un consumo moderado, evitando el abuso a la hora de llenar piscinas, lavar vehículos, regar los huertos y jardines...

**El Presidente de la Mancomunidad “Comarca de la Churrería”.**

**D. Julio César García Hernando.**